
アジア大会での快挙報告
御前崎市から金メダリスト誕生

８月18日から９月２日まで開催されたアジア競
技大会の新種目、パラグライディングのクロスカン
トリー男子団体で金メダルを獲得した葊

ひろかわ

川靖
よしあき

晃さん
（大山区）が９月５日、市役所を訪問しました。葊川
さんは「アジア最強を目指していたのでほっとした。
君が代を歌うことができてよかった」と喜びを報告。
栁澤市長は「本当にすばらしい快挙。御前崎市の誇
り」と、その栄光をたたえました。

空手道選手権で全国３位
８月19日に開催された第15回千

ち と う

唐流全日本空手
道選手権大会の個人形女子の部で３位の成績を収め
た櫻井優さん（早苗町）が９月18日、市長を訪ねま
した。「入賞できないと思っていたのでうれしさで
いっぱいになった」と喜びを報告。同大会は３年に
１度開催されます。「前回は２位だったので悔しさも
ある。３年後は１位を取りたい」と今後の目標を話し
ました。

悔しさバネに今後も練習重ねる

地域の魅力掘り起こそう
私たちにできるまちづくりとは

シティプロモーション講演会が９月10日、研修
センターで実施され、市民ら約70人が参加しまし
た。シティプロモーションの第一人者である東海
大学の河井孝

たかよし

仁教授が「自分たちでできるまちづく
り」をテーマに講演。「人口よりも関わる人の数が
重要」ということなどを話しました。第２部では、
OMAEZAKI シアワセミライカイギの３チームの代
表が、現在までの活動や今後の計画を発表しました。

全国の舞台で自己ベスト
県大会１位出場から全国９位へ

８月18日に開催された第34回全国小学生陸上競
技交流大会６年女子１００㍍で自己ベストを更新
し、全国９位となった片桐明

せ い ら

星さん（佐倉一区）が９
月18日、市長を訪ねました。「緊張したけど、自己
ベストが出てうれしかった」と喜びを報告。「来年は
全国大会で金メダルをとりたい。毎日努力して、オ
リンピックに出られるように頑張る」と将来への決
意を話しました。
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